

# Schützen erringen viele Medaillen

**Konstanz** – Die Schützengesellschaft Konstanz hat ein erfolgreiches Jahr hinter sich. Franz Schuplitz wurde vierfacher Deutscher Meister. Schützenmeister Hans Bächle berichtete in der Hauptversammlung von insgesamt 63 Gold-, 37 Silber- und neun Bronzemedailles bei den Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften. Landesmeister in den Disziplinen Trap und Doppeltrap wurden Andrea Schurhammer, Ulrich Heun und Rainer Marschall. Bei den Bezirks- und Landesmeisterschaften waren sie mit neun Gold-, zehn Silber- und sieben Bronzemedailles erfolgreich. Oberschützenmeister Jörg Wolf informierte die Mitglieder über die Dachsanierung, die Installation einer Photovoltaikanlage, den Bau der neuen Zufahrt und die Erneuerung des Schwingbodens in der Gymnastikhalle. Ein weiteres Thema war die Waffenrechts-Änderung von 2009.

Geehrt wurden: Gerhard Beck (70 Jahre Mitgliedschaft), Hans-Jürgen Klatt, Arnold Sulger und Theodor Zwick (50 Jahre); Viktor Gaefke, Tobias Hoffmann, Günter Horst und Manfred Liehner (40 Jahre); Günther Gude und Hans-Joachim Wendler (25 Jahre); Kai Burmeister, Mathias Hitzfitz, Andreas Nöcker und Ralf Richter (10 Jahre). Zudem wurden vom Deutschen Schützenbund Günther Gude, Michael Keller und Hans-Joachim Wendler für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt und Tobias Hoffmann, Peter Schächtle, Theodor Zwickler und Erhard Schneider für 40 Jahre.